



Jorge Álvarez Máynez se registra como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano



Jorge Álvarez Máynez se registró este miércoles como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, luego de que ayer, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y su esposa Mariana Rodríguez, lo 'destaparan' y el emecista le cediera la estafeta para contender en las elecciones del próximo 2 de junio.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1896?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1896&authkey=!AKXpndOHpcpqZe0&ithint=video&e=K2vlhD>